

## 就任の挨拶『今年のクラブテーマ』

2017-18年度会長テーマ

「目的を持って活動しよう」

Let's work with purpose



2016-2017 年度会長 深江 一之

2017-18年度国際ロータリー、イアン H.S ライズリー会長は、テーマに「ロータリー：変化をもたらす」を掲げられました。

昨年の規定審議会で大きな改革がなされた事を踏まえて、ロータリークラブが112年の歴史の中で、大きな転換期を迎えた事を念頭にしたテーマだと思います。そして、ロータリーとは「どのような団体か」ではなく、「何をしているか」だと定義されました。

私は、今年度会長として「目的をもって活動しよう」を提唱いたします。会員数の減少により、各委員会活動にも予算を割く事が出来ず、活動にも支障をきたしている現状ですが、会員同士が知恵を絞り、手を携え、会員増強にも力を注ぎ、大きな変革の時代を迎えたロータリークラブ活動の中で流されることなく、各委員会活動、そしてクラブ全体の活動に「目的」を持ち、達成の為に「四つのテスト」の精神を忘れずに、楽しい充実した一年のクラブライフを過ごしましょう。

今年度は、友好クラブ「鶴岡東ロータリークラブ創立30周年」、姉妹クラブ「台湾永東ロータリークラブ創立20周年」の記念行事があります。会員皆様、ご家族の参加をどうぞよろしくお願い致します。

併せて、RE-5の幹事クラブでもあります。忙しいイベントの多い年になるかと思いますが、一年間皆様よろしくお願いいたします。